

Name der Einrichtung/
Schule

St Antonius Grundschule und OGS

Thema

Tag der Kinderrechte

Kurze Darstellung des Projektes

Am 1. Juni, dem internationalen Kindertag haben die KollegInnen der St. Antonius Grundschule gemeinsam mit den Mitarbeitern des Offenen Ganztags einen Projekttag zum Thema Kinderrechte geplant. Während der ersten beiden Unterrichtsstunden haben die Lehrerinnen mit den Kindern über die Kinderrechte gesprochen, es wurden Arbeitsblätter zum Thema bearbeitet, Filme geschaut und das Lied der Kinderrechte eingeübt. Gegen 10 Uhr trafen sich alle Kinder zum gemeinsamen Singen auf dem Schulhof. Mit unterstützenden Lautgebärden wurde das Lied der Kinderrechte und die Schulhymne mit viel Freude zu Gehör gebracht. Im Anschluss daran stand Spiel und Spaß auf dem Programm. Es gab mehrere Spielangebote auf dem Schulhof, an denen sich die Kinder beteiligen konnten. Als besonderes Highlight stellte sich das Bemalen von Holzlatten heraus. Diese haben die Kinder mit sehr viel Eifer und Kreativität zu kleinen Kunstwerken werden lassen. Diese sollen nun am Zaun unseres Schulhofes angebracht werden und somit unser Schulgelände verschönern.

Am Mittag ging der Festtag für die Kinder der OGS dann weiter. Statt Mittagessen in der Mensa sorgte an diesem Tag ein „Pommeswagen“ für Begeisterung bei den Kindern. Gemeinsam wurde auf dem Schulhof gegessen und zum Nachtisch gab es dann für alle Kinder ein Eis. Um 14 Uhr startete mit dem Lied der Kinderrechte das „Fest der Kinderrechte“ in der OGS. Dazu wurden auch die Eltern und die Kinder des VHT, sowie unsere künftigen Schulkinder eingeladen. Kinder und Mitarbeiter haben eine schöne Cafeteria auf dem Schulhof eingerichtet, nachdem sie am Vortag gemeinsam eine wunderschöne Torte gebacken hatten. Viele Eltern haben das Fest mit selbst gebackenem Kuchen und Getränkespenden unterstützt. Neben einer Hüpfburg und einem Rasenschach sorgten verschiedene Angebote der Mitarbeiter der OGS zum Thema Kinderrechte für Begeisterung bei den Kindern.

Am Ende des Tages wirkte die Aktion in den Köpfen der Kinder noch nach. „Das war das beste Projekt und das schönste Fest, das wir bisher an der Schule gehabt haben“, war die einhellige Meinung.

Es schreift also nach Wiederholung!